
 

令和５年第４回衣浦衛生組合議会定例会（令和５年１２月２６日開催） 

 

一般質問通告者一覧 

 

 通告者及び発言順序は次のとおりです。 

発言順序 通告者 質問事項 

 

１ 

 

柴口征寛 

 

１ 令和３年３月作成のクリーンセンター衣浦整備構想に

ついて 

 (1) 整備方針の検討の内、新設について、１２４ｔ／日

の処理規模とあるが、その設定根拠は。 

 (2) 新設の場合の建設費の予想は。 

 (3) ごみ焼却熱利用の発電施設については、整備構想に

はどのように盛り込まれているか。 

 (4) 新設とした場合の用地は。サン・ビレッジ衣浦の東

隣の用地取得の予定はないか。 

 (5) 想定の土地取得価格は。面積と単価は。 

 (6) 現行の跡地は、剪定枝／常設の資源ごみ回収場所に

できるのではないか。 

 (7) 現行の施設内／周辺道路における渋滞解消について

の考えは。結果、ごみ減量の具体策に繋がるのでは。 

 (8) サン・ビレッジ衣浦の入浴施設と温水プール施設の

今後は。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

２ 

 

山口春美 

 

１ クリーンセンター衣浦の発電施設について 

 (1) 現況のごみ発電施設の導入経過は。（費用、発電量

と利用率、耐用年数） 

 (2) 今後は、ごみ発電は「汚い電気」「発電のために焼

却熱量確保」逆転効果となるのでは。 

 (3) 今後の焼却炉には発電施設を組み込むのか。 

 (4) 組合内全体のＣＯ２削減の、2030年 2050年の目標は。 

 (5) ＣＯ２削減の施策として、省エネ再エネの年次目標

を示し、施設ごとに確実に実施すべきだが。 

２ 衣浦斎園について 

 (1) 衣浦斎園の式場整備の経緯、費用は。 

 (2) 衣浦斎園の活性化に向けての対策を考えているのか。 

 (3) 霊柩車廃止のあとの対応策は？ 

 (4) ご遺体搬送車の確保を。 

 (5) 式場利用を増やす策を。 

 (6) 駐車場に、屋根を。屋根の上に太陽光発電を。 

 

 

 

 


